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○いくつか感想を紹介します○ 

  ３人のお話は、すごく心にささりまし

た。その中でも１番心に残り、自分も考え

が深まったと思うのは、旗手さんのお話で

す。自分はすごく高校についての考えをも

っと深めることができれば、もっと視野が

広がり、自分から行きたいと思える高校が

でてくるのではと思うことができました。

家に帰って４，５時間勉強しているときい

て私も頑張りたい。英語を話せるようになる

ためには、やっぱり英語科に行きたいと思い

ました。英語科のある高校は、他と比べると

少ないです。その分、自分でもしっかりと考

えていこうと思いました。やっぱり行きたい

ところをムリかもしれないけど、目指してみ

ようと思うし、自分の良さをもっとのばして

いこうと思うし、めっちゃがんばろう！！と

思います！！ 

３人の話を聞いて思ったことは、高校は見

に行ってから決めようと思った。自分の実

力をきちんとみきわめて選ばないといけな

いなって思いました。一番心にのこったセ

リフが「質と量は比例する」という言葉で、

ページ数などにするのは、これからの勉強

法にいかしていきたいなと思いました。高

校にはいったら大学に向けてがんばって勉

強して将来の目標に取り組んでいきたいと



思います。高校行った人たちの勉強法はすごくタメになるなと思っていました。修

学旅行とか文化祭はちゃんと調べてから決めたいです。めんどくさがりやけど、こ

れからはちゃんと楽せずにやった気で終わることなく心に残った言葉をむねにがん

ばろうと思います。 

 勉強の仕方については、計画を立てるの

が良いというふうに聞いたので、私もそう

しようと思いました。また、行きたい理由

や高校後の進路、夢などを持つことが大切

だということを知りました。先生にたくさ

ん聞いたり相談すると、たくさんアドバイ

スをもらえたりするから私もそうしよう

と思いました。高校生のみなさんは、今の

高校生活をとても楽しんでいる様子だっ

たので、私も今の勉強を頑張って、高校生活を楽しめるようにしたいです。とても

ためになる話がたくさん聞けて良かったです。 

今日の話を聞いて、高校受験に向けてこれ

からもっと頑張らないといけないなと思い

ました。今回来てくれた人達は、みんなとて

もかしこくて驚いたけど、自分もそのぐらい

の点数をとる勢いで勉強を頑張りたいと思

いました。高校のことも全然しらなかった

し、色々な学校があるんだなと知ることがで

きました。今まで一部の高校ばかりしか目を

むけていなかったけど、たくさんの高校を見

て、自分にあった高校を見つけることが大切

だと感じました。３人それぞれ全然違う高校

で、習っていることも違うが、とても学ぶこ

とができました。これからも自分からすすん

で学校見学とか行きたいです。 

 

 

 

 

高校生たちにも感想を見てもらいました。「こうやってたくさんの感想を書いて

くれていると、緊張したけど話をして良かったと思う」と喜んでいましたよ。  



 

 

 

 

 

 

 

体育大会を終え、現実に戻ります。中間テストまで２週間と２日です。体育大会

が終わったばかりで、もう勉強です。そんな慌ただしい学期ですが、最後の行事だ

からこそ必死に頑張り、受験生だからこそ必死に勉強しなければいけません。きっ

と体力的にも気持ち的にもしんどくなるかもしれません。 

 しかし！私立入試まで約４ヶ月半！公立高校の受検まで約５ヶ月半！いよいよ

半年切りました！しかも１,２年の成績、３年の１学期の成績が確定している現状

で、しんどいからといって「しんどいからもう嫌やわ」なんてことは言っている場

合ではありません。２学期には受験校を決定します。しんどくても頑張るしかない

です！「そんなプレッシャーかけるみたいなこと…」って思っている人、はっきり

言ってプレッシャーをかけています！ 

 勉強するのは当然ですが、服装などの風紀面、授業遅刻をしない、授業中に寝な

い、提出物を出す、掃除をする、終学活に取り組むなど、日々の学校生活をどれだ

けきちんとできるかが大切です。ようするに当たり前のことを当たり前にすること。

進学しても就職しても、絶対に必要なことです。当たり前のことを当たり前にして、

自分が思っている以上にしっかり勉強をしましょう！ 

  

 

  

 


